

KATA PENGANTAR

Puji Syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa, karena atas berkat rahmat dan lindungan-Nya penelitian ini dapat diselesaikan, dengan judul “Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Matematika Tentang Lingkaran Melalui Pendekatan *Contextual Teaching and Learning* Pada Siswa Kelas V SDN Menteng Atas 05 Pagi Setiabudi Jakarta Selatan”.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya penelitian ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan penelitian ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si., dan Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Dekan dan Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melaksanakan uji coba instrumen dan sekaligus melaksanakan penelitian.

Kedua, kepada Dra. Maratun Nafiah, M.Pd., selaku pembimbing I dan sekaligus selaku ketua jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan Dra. Endang M. Kurnianti, M.Ed., selaku pembimbing II sekaligus selaku Penasihat Akademik (PA) peneliti. Keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun penelitian ini.

Ketiga, kepada Bapak Drs. Sukardi, M.Pd., selaku Kepala Sekolah SDN Menteng Atas 05 Pagi Setiabudi Jakarta Selatan, Ibu Sri Wiyatmi, S.Pd., selaku guru kelas V dan seluruh guru SDN Menteng Atas 05 Pagi Setiabudi Jakarta Selatan yang telah memberi izin dan membantu peneliti untuk melaksanakan penelitian.

Keempat, kepada Pemerintah Daerah Kabupaten Kaimana Papua Barat yang telah memberikan kesempatan pada peneliti untuk melanjutkan studi S1 di Universitas Negeri Jakarta, Fakultas Ilmu Pendidikan, jurusan Pendidikan dan Guru Sekolah Dasar (PGSD) dalam program mahasiswa berasrama Tunjangan Ikatan Dinas (TID).

Kelima, kepada kawan-kawan mahasiswa program S1 PGSD FIP UNJ TID Pemerintah Daerah Kabupaten Kaimana angkatan 2011 yang telah memberikan bantuan dan semangat secara langsung maupun tidak langsung sehingga penelitian ini dapat terselesaikan.

Lebih khusus lagi adalah untuk orang tua tercinta (Ibu Imelda Kristina Susilowati dan Ayah Wilhelmus Lamadua) serta saudara-saudara peneliti (kakak Robianus Lamadua, adik Thomas Didimus Arakian Lamadua, dan adik Yuliana Villa Lamadua), yang penuh kesabaran telah mendo'akan dan mendukung peneliti untuk dapat menyelesaikan studi.

Akhir kata peneliti mohon maaf apabila masih banyak kekurangan dalam menyelesaikan penelitian ini. Mudah-mudahan penelitian ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih.

Jakarta, 01 Juli 2015
Peneliti,

Patrisius Rinto Lamadua